

Presentación

EN LA ERA DEL CONOCIMIENTO Y LA INNOVACIÓN, las estancias de posdoctorado desempeñan un papel fundamental en el avance del conocimiento. Contribuyen al desarrollo académico y científico de los centros que las acogen, aportando soluciones innovadoras a los proyectos en los cuales se involucran los jóvenes que disfrutan de ellas.

Su trabajo con frecuencia resulta en descubrimientos pioneros que pueden revolucionar disciplinas enteras. En el caso del CEIICH, desde hace más de un lustro hemos tenido el privilegio de recibir a posdoctorantes, quienes han colaborado en proyectos interdisciplinarios abordando problemas de vital importancia en diferentes áreas del conocimiento. Su capacidad para generar nuevas ideas y métodos impulsa el desarrollo continuo y la innovación en sus áreas de estudio.

En el dosier del número 22, volumen 8 del 2020 de **INTER DISCIPLINA**, apareció por primera vez un conjunto de trabajos de la autoría de nuestros posdoctorantes. Fue un número hermoso, el cual mostraba la gran riqueza y versatilidad de sus trabajos en aquel momento.

Cinco años después, nuestra publicación, fiel a su objetivo de publicar artículos que sean resultado de investigación interdisciplinaria y reflexión crítica mediante la interacción entre las ciencias y las humanidades, ofrece un dosier ejecutado por posdoctorantes actuales del CEIICH. El lector podrá evidenciar la diversidad de temas tratados por nuestros jóvenes colegas.

El número contiene, además, una entrevista con la Dra. Maya Aguiluz Ibargüen, ejecutada por una de nuestras actuales posdoctorantes, la Dra. Ainhoa Suárez, quien funge además como editora invitada.

En la sección de Comunicaciones Independientes aparecen varios artículos sobre temas de gran actualidad. Completa el número una reseña de libro. **ID**

Ricardo Mansilla
Editor